

RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama Peserta Didik : Imelda Karisma Meltaningtyas
 NISN / NIS : 0097351290 / 902751
 Nama Sekolah : SD Kanisius Tlogosari Kulon
 Alamat Sekolah : Jl. Malangsari Raya

Kelas : IV B
 Semester : II (Dua)
 Tahun Pelajaran : 2018/ 2019

A. Sikap

Kompetensi Inti	Deskripsi
1. Sikap Spritual	Ananda Meita baik dalam ketaatan beribadah, berperilaku syukur, berdoa sebelum dan sesudah melakukan kegiatan, toleransi dalam beragama.
2. Sikap Sosial	Ananda Meita baik dalam disiplin, jujur, percaya diri, peduli, santun, tanggung jawab.

B. Pengetahuan dan Ketrampilan KKM Satuan Pendidikan : 61

No.	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Ketrampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
1.	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	95	A	Ananda Meita sangat baik dalam memahami firman Allah sebagai landasan dalam berelasi dengan orang tua, dan sangat baik dalam memahami aneka doa dalam gereja sebagai ungkapan iman kepada Allah	91	A	Ananda Meita sangat baik dalam melaksanakan firman Allah sebagai landasan dalam berelasi dengan orang tua, dan sangat baik dalam meneladani pribadi Yesus sebagai pemenuhan janji Allah dan yang mewartakan kerajaan Allah melalui sabda dan perbuatan
2.	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	94	A	Ananda Meita sangat baik dalam mengidentifikasi kewajiban dan hak sebagai warga masyarakat, dan sangat baik dalam menjelaskan manfaat keberagaman karakteristik individu dalam kehidupan sehari-hari	89	A	Ananda Meita sangat baik dalam menyajikan hasil identifikasi pelaksanaan kewajiban dan hak sebagai warga masyarakat, dan sangat baik dalam mengemukakan manfaat keberagaman karakteristik individu dalam kehidupan sehari-hari

No.	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Ketrampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
3.	Bahasa Indonesia	95	A	Ananda Meita sangat baik dalam menggali informasi dari seorang tokoh melalui wawancara menggunakan daftar pertanyaan, dan baik dalam menggali pengetahuan baru yang terdapat pada teks nonfiksi	89	A	Ananda Meita sangat baik dalam menyampaikan pengetahuan baru dari teks nonfiksi ke dalam tulisan dengan bahasa sendiri, dan baik dalam melisankan puisi hasil karya pribadi dengan lafal, intonasi, dan ekspresi yang tepat sebagai bentuk ungkapan diri
4.	Matematika	90	A	Ananda Meita sangat baik dalam menjelaskan hubungan antar garis, dan sangat baik dalam menjelaskan data yang disajikan dalam bentuk diagram batang	90	A	Ananda Meita sangat baik dalam mengidentifikasi hubungan antar garis, dan sangat baik dalam mengumpulkan data diri peserta didik dan lingkungannya dan menyajikan dalam bentuk diagram batang
5.	Ilmu Pengetahuan Alam	85	B	Ananda Meita sangat baik dalam memahami gaya dan gerak, dan cukup dalam menjelaskan siklus hidup beberapa jenis makhluk hidup	86	B	Ananda Meita sangat baik dalam menyajikan hasil percobaan hubungan antara gaya dan gerak, dan baik dalam membuat skema siklus hidup beberapa jenis makhluk hidup yang ada di lingkungan sekitar
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	85	B	Ananda Meita sangat baik dalam memahami karakteristik ruang dan pemanfaatan sumber daya alam untuk kesejahteraan masyarakat dari tingkat kota/kabupaten sampai tingkat provinsi, dan baik dalam memahami keanekaragaman sosial, ekonomi, budaya, etnis dan agama di provinsi setempat	91	A	Ananda Meita sangat baik dalam menyajikan hasil identifikasi karakteristik ruang dan pemanfaatan sda untuk kesejahteraan masyarakat dari tingkat kota/kabupaten sampai tingkat provinsi, dan sangat baik dalam menyajikan hasil identifikasi mengenai keanekaragaman sosial, ekonomi, budaya, etnis dan agama di provinsi setempat

No.	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Ketrampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
7.	Seni Budaya dan Prakarya	88	A	Ananda Meita sangat baik dalam mengetahui tanda tempo dan tinggi rendah nada, dan baik dalam mengetahui gerak tari kreasi daerah	84	B	Ananda Meita baik dalam menggambar dan membentuk tiga dimensi, dan baik dalam membuat karya kolase, montase, aplikasi, dan mozaik
8.	Pendidikan Jasmani, Olahraga dan Kesehatan	86	B	Ananda Meita sangat baik dalam memahami gerak dasar satu gaya renang, dan baik dalam menerapkan prosedur variasi dan kombinasi berbagai pola gerak dalam aktivitas senam lantai	80	B	Ananda Meita baik dalam memaparkan perilaku terpuji dalam pergaulan sehari-hari, dan baik dalam mempraktikkan variasi dan kombinasi berbagai pola gerak dalam aktivitas senam lantai
9.	Muatan Lokal						
	a. Bhs Jawa	86	B	Ananda Meita sangat baik dalam memahami cerita rakyat (sage), dan baik dalam memahami tembang gambuh	85	B	Ananda Meita sangat baik dalam membaca dan menulis huruf jawa yang mengandung sandhangan panyigeging wanda dan sandhangan wyanjana, dan cukup dalam menceritakan kembali cerita rakyat yang dibaca

G. Prestasi

No	Jenis Prestasi	Keterangan
1	Akademik	
2	Kesenian	
3	Olahraga	
4	Lain-lain	

H. Ketidakhadiran

Sakit	: 5 hari
Izin	: hari
Tanpa Keterangan	: hari

Keputusan:
Berdasarkan pencapaian seluruh kompetensi,
peserta didik dinyatakan:
Naik di kelas 5 (Lima)

Mengetahui :
Orang Tua/ Wali Murid


S. Mulyono

Semarang, 22 Juni 2019

Guru Kelas,



Yuliyanto, S. Pd



Lucia Paryati, S. Pd